

# *Le président du Venezuela appelle à une participation massive aux élections législatives*

---



**Photo: Prensa Latina**

Caracas, 2 déc. (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a exhorté les forces populaires à sceller une grande victoire aux élections législatives du 6 décembre prochain afin de consolider le processus révolutionnaire.

Lors d'une rencontre avec les candidats du Grand Pôle Patriotique, le président vénézuélien a annoncé la décision d'abandonner la présidence de la République si les partis d'opposition obtiennent plus de voix lors des élections pour renouveler l'Assemblée Nationale.

«Je laisse mon destin entre les mains du peuple vénézuélien; si dimanche les partis d'opposition gagnent, nous prendrons un autre chemin», a déclaré Nicolas Maduro, qui a exprimé sa confiance dans la conscience des secteurs politiques qui soutiennent la révolution bolivarienne pour assurer la victoire aux élections.

«Je relève ce défi, nous savons que le peuple ira voter et que nous aurons un triomphe de la révolution bolivarienne», a souligné le président vénézuélien, qui a appelé à récupérer le parlement des mains de la droite pour le mettre au service des intérêts de la nation.

Il a ajouté qu'une victoire populaire aux élections législatives permettra de tracer la voie pour surmonter le blocus économique, commercial et financier imposé au pays par les Etats-Unis, en complicité avec l'extrême droite vénézuélienne.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a demandé aux ambassadeurs en poste à Caracas de parcourir les rues de la capitale le 6 décembre, jour des élections législatives, pour observer la participation de la population.

«J'espère que nos chers ambassadeurs pourront se promener dimanche, qu'ils pourront voir la vérité du peuple vénézuélien qu'on ne voit pas dans les médias occidentaux», a déclaré Jorge Arreaza lors d'une réunion du Conseil National Electoral (CNE) avec le corps diplomatique accrédité dans son pays.

Le ministre a ajouté que le 6 décembre, les Vénézuéliens auront la possibilité de renouveler le Parlement et de mettre fin à cinq années marquées par le conflit.

"Le 5 janvier, la nouvelle Assemblée nationale sera installée au Venezuela et nous pourrons ré-institutionnaliser ce pouvoir très important, qui est malheureusement entré en conflit avec le reste des pouvoirs au Venezuela", a-t-il déclaré.

Au cours de l'activité, les représentants diplomatiques ont eu l'occasion de se familiariser avec la nouvelle solution technologique et chacun des éléments qui composent le processus.

Pour sa part, la présidente du pouvoir électoral, Indira Alfonzo, a souligné que l'organe qu'elle préside remplit toutes les conditions nécessaires pour mener à bien les élections législatives.

«Cela a été un travail difficile, d'une grande discipline et nous présentons devant vous et devant la communauté nationale et internationale, que chacune des conditions est établie, conditions que nous n'avons pas imposées, mais que nous avons reçues du mandat du peuple», a-t-elle dit.

Le 6 décembre, les Vénézuéliens éliront 277 députés parmi plus de 14 000 candidats enregistrés.

En décembre 2015, les membres de l'Assemblée actuellement en vigueur ont été élus, et l'opposition a obtenu une majorité.

Source : Prensa Latina et Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241280-le-president-du-venezuela-appelle-a-une-participation-massive-aux-elections-legislatives>



**Radio Habana Cuba**